



**Nombre del alumno: Ornaldo Fabian
San Martín San Martín**

**Nombre del profesor: Sandra Edith
Moreno?**

**Licenciatura: Medicina Veterinaria y
Zootecnia**

**Materia: Ginecología y Obstetria
veterinaria.**

PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del trabajo: Infecciones
puerperales y en neonatos**

Ocosingo, Chiapas a 1 de abril del 2022

Infecciones puerperales y en neonatos

Vaginitis

Vaginitis prepuberal In inflamación de la vagina con secreción mucosa de aspecto purulento que se produce en cachorras antes de la madurez sexual. Es una patología autolimitante que desaparece con la aparición del primer celo. Si la secreción es abundante puede limpiarse la zona con soluciones antisépticas.

Metritis

La metritis es una inflamación del útero normalmente debido a una infección microbiana que se produce durante los 21 días (normalmente 10) posteriores al parto. Se observa casi siempre después de un parto anormal o una retención placentaria.

Endometritis

Endometritis es uno de dos tipos de inflamaciones del útero de una vaca. Metritis es una inflamación del revestimiento del útero, así como las glándulas y músculos circundantes.

Piometra

La piometra es una infección del útero que puede producirse en perras y gatas, y provoca que la mascota se ponga muy enferma. El útero habitualmente se llena de pus. Aunque la enfermedad se conoce desde hace décadas, todavía no se entiende por completo el verdadero proceso de la enfermedad.

Retención de membranas fetales

La retención de membranas fetales es una de las patologías más frecuentes en las ganaderías que se dedican a la reproducción; "el parto se completa sólo después de la expulsión de las membranas fetales, las cuales se desprenden normalmente del útero dentro de las 12 h que siguen al nacimiento del feto.